

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 12 de julio de 2015.

## ESTERILIZAN EN ECATEPEC A 500 MASCOTAS DE FORMA GRATUITA

Con la finalidad de evitar la proliferación de gatos y perros y contribuir a un ambiente más sano y mejores condiciones de salud para los vecinos, el Gobierno de Ecatepec, en coordinación con el Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), realizó la "Jornada de Esterilización Canina y Felina", que con las 500 cirugías gratuitas efectuadas en la colonia Media Luna, suman ya cuatro mil esterilizaciones en el primer semestre de este año.

Veinticinco médicos veterinarios zootecnistas del Centro de Atención Canina, del ISEM y del Centro de Adopción y Rescate Animal (CARA), así como auxiliares y prestadores del Servicio Social, unieron esfuerzos en estas acciones que evitan el nacimiento incontrolado de miles de animales que representaría un incremento importante de mascotas no deseadas.

Los únicos requisitos solicitados a los propietarios de gatos y canes para la intervención quirúrgica que a nivel particular tiene un costo de entre 600 y dos mil pesos, fueron llenar un formato de registro, presentar identificación oficial, mantener a la mascota con ayuno de 12 horas y una cobija para el postoperatorio.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec explicó que "mediante estas megas jornadas de esterilización canina y felina, veterinarios del gobierno municipal, del Instituto de Salud del Estado de México y voluntarios atenderán hasta 500 mascotas de manera gratuita. Con esta acción estaremos beneficiando de manera directa a cinco mil habitantes y hasta 25 mil de manera indirecta".

Luis Javier Vargas, encargado de un albergue para canes ubicado en Ecatepec expresó: "Aunque esterilicen uno o dos al menos, ya son mil o dos mil perros que se salvan de acabar en las calles, porque con la esterilización evitas la sobrepoblación de los animales"; mientras que Raúl Morales, vecino de la colonia Ejército del Trabajo I dijo: "Vi el anuncio por internet y vine a dejar al perro para esterilizarlo, está bien que la gente los esterilice para que no haya tanto perro en la calle, y no anden sufriendo los animales porque las personas los atropellan".

El alcalde informó que la campaña de esterilización es permanente, por lo que invitó a los propietarios de animales domésticos a optar por este método para evitar la multiplicación de mascotas; además de señalar que la cirugía también previene tumores mamarios en hembras. Este lugar está ubicado en la colonia Adolfo Ruiz Cortines, teléfono 58-37-05-97.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos  
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite



Activar W  
Ir a Configu